



Sacapuntas

REFORMA A CONSULTA



ANDRÉS M. LÓPEZ O.

El actual presidente de nuestro país, **Andrés Manuel López Obrador**, abrió la puerta para que se hagan cambios a su proyecto de reforma al Poder Judicial. También aceptó que tendrá que enriquecerse con las posturas que surjan de los foros de diálogo sobre la iniciativa. Que se ajuste para que se mejore y enriquezca, dijo.



CLAUDIA SHEINBAUM

Será hasta finales de septiembre, días antes de que **Claudia Sheinbaum** asuma la Presidencia, cuando se den a conocer los nombramientos de las secretarías de Marina y de la Defensa Nacional. Pero esto no detendrá las designaciones en el gabinete legal. Este jueves se darán a conocer las de Turismo, Trabajo y la Coordinación del Gabinete.

NOMBRAMIENTOS QUE FALTAN



GONZALO LÓPEZ BELTRÁN

DESCARTEN AL JUNIOR

A propósito de nuevas designaciones, **Gonzalo López Beltrán**, hijo del presidente **López Obrador**, no va a formar parte del gobierno de **Claudia Sheinbaum**. Así lo informó la presidenta electa y explicó que lo recibió en su casa de transición, misma que coincidió con la del próximo titular de la SICT, **Jesús Esteva**, quien fue a felicitarla.



ALEJANDRO MORENO

LA VENGANZA DE ALITO

Nos dicen que el PRI comenzó la cacería de brujas contra ex líderes del partido que ahora son críticos de **Alejandro Moreno**. El mismo **Alito** hizo pública una lista de quienes tuvieron nexos con actos de corrupción o casos judiciales. Les advirtió que va con todo para que paguen sus fechorías, incluida su expulsión del tricolor.



ESTEBAN VILLEGAS

VILLEGAS EN PROBLEMAS

El gobernador de Durango, el también priista **Esteban Villegas**, anda haciendo de las suyas. De forma ilegal, le expropió unos terrenos a la empresa **Duranpark**, y provocó el enojo entre los agentes económicos de la entidad. "El gobierno actuó de manera arbitraria e injusta", reprochó **Roberto Reyes**, broker de la firma **Industrial Solutions**.



JOSÉ MEDINA MORA

PETICIÓN EMPRESARIAL

Para la Coparmex, que encabeza **José Medina Mora**, la próxima secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, tiene un gran reto: ser la interlocutora con la población, garantizar la gobernabilidad y enfrentar la migración. Por ello, le recomendaron un diálogo con todas las fuerzas políticas, iglesias y organizaciones sociales.



CATY MONREAL

POLÉMICA EN LA CUAUHTÉMOC

Crece la polémica por el resultado de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, de la CDMX. **Caty Monreal**, candidata de la alianza Morena, PT, PVEM, acusó a su oponente, **Alessandra Rojo de la Vega**, virtual ganadora, de promover los ataques en su contra, por pedir un recuento de los votos, y enviar golpeadores a su domicilio.

